

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Toulouse, le 2 novembre 2021

Evolution de la situation maternité Clinique Rive Gauche

Suite au mouvement de grève des sages-femmes de la clinique Rive Gauche à Toulouse, l'ARS, la direction de l'établissement et les autres établissements sanitaires sont fortement mobilisés afin d'assurer la continuité et la sécurité des soins.

En ce début de semaine, l'évolution de la situation ne permet pas de disposer d'une perspective de reprise complète de l'activité au sein de cet établissement et ce malgré la mobilisation et les réquisitions délivrées pour assurer la continuité des prises en charge des parturientes par le Préfet de la Haute-Garonne, à la demande de l'ARS.

L'absence de réponse à ces réquisitions étant constitutive d'un délit, nous avons été contraints de saisir le procureur de la République de Toulouse.

Une cellule de crise est active au sein de l'ARS afin d'assurer en lien avec les différents acteurs de santé départementaux et extra départementaux, la continuité des prises en charges des parturientes. Nous remercions l'ensemble des services de santé mobilisés pour leur grande solidarité.

En cas d'urgence, Il est donc demandé aux futures mamans de la Haute-Garonne et des départements limitrophes de ne pas se rendre spontanément à la clinique Rive Gauche, mais de contacter le 15 : les équipes de régulation médicale les orienteront vers le service de maternité d'un autre établissement où elles seront prises en charge.